

18 de abril de 1958

Sr. D. Gregorio Marañón  
Serrano, 49  
MADRID

Mi querido amigo:

He leído en el periódico de hoy la conferencia que pronunció ayer en el Conferencia Club. Aunque parezca mentira me pasó por alto todo anuncio de la misma en el periódico, porque desde hace tiempo no leo los periódicos que se publican en España y tampoco recibí noticias de mis amigos barceloneses de que usted había de venir a Barcelona.

Al indicarme esta mañana la administración del hotel que usted había partido, lo he lamentado muy de veras, porque sin duda una conversación en este momento entre usted y yo hubiera sido altamente interesante.

Ya sabe cuanto le apreció. Le saluda afectuosamente su buen amigo,